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委員数  １４名 
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欠席者 岡本 真美、松村 孝子 

事務局等 市民部長 川﨑 浩美、 市民部次長 河上 雄治、 

市民活動推進課長補佐 西﨑 大、 市民活動推進課 主事 山土 江里奈 

会議次第 １ 開会 

２ 開会挨拶（部長挨拶） 

３ 議題 

（１）第４次さんようおのだ男女共同参画プラン（案）に対するパブリックコ

メントの結果について 

（２)第４次さんようおのだ男女共同参画プラン（案）の答申について 

４ 閉会 

会議内容 

 

 

３ 議題 

(１)第４次さんようおのだ男女共同参画プラン（案）に対するパブリックコメ

ントの結果について 

 

（事務局）パブリックコメントの結果、意見書の提出が１件あったが、プランの

内容を修正するような意見ではなかった。またパブリックコメント実施要綱第

９条３項１号に該当するため、０件とした。 

 

（事務局）前回指摘のあったプランの内容(基本目標Ⅰ 重点項目４ （２）防

災活動における男女共同参画の推進について内容を修正した。 

また、概要版の作成をしたので内容の確認をお願いした。 

 

～防災活動における男女共同参画の推進の修正について～ 

 （委員）今回の修正内容で良いと思う。 

 

～プランの概要版について～ 

（委員）基本目標Ⅰ 重点項目３ 施策（４）で、農林水産業に限定している

のは意味があるのか。市内において第１次産業に従事されている方が多いか

らなのか。 

 

（事務局）農林水産業という部分だけ具体的な施策に見えるが、国や県のプラ

ンに重要項目とあげられているため、市のプランにおいても具体的な施策と

してあげている。 

 

（委員）基本目標Ⅰ 重点項目４ 施策（３）国際交流と多文化共生の推進に

ついて、どの程度外国の方が来られているか分からなが、掲載する必要性が

あるのかどうか。 

 

（事務局）国際交流と多文化共生の推進については、オーストラリアの友好都

市や中学生の海外派遣等において、国際交流事業について積極的に行ってい

る。その中で、男女共同参画の視点もふまえた施策についても今後行ってい



くということで施策にあげている。 

 

（委員）パブコメについて、意見があったが０件になっているとのことである

が、どのような意見であったのか。 

 

（事務局）パブリックコメントとは、計画の内容の修正等の意見を求めるもので

あるが、今回の意見については、男女共同参画に関しての様々な意見であっ

た。 

主な内容としては、男女比や女性の人数を記載しているので、数の大小で男女

共同参画を語るものではないのではないかという意見であった。 

 

（委員）パブリックコメントの意見として出さないのか。 

 

（事務局）意見として出さない。 

 

 

(２)第４次さんようおのだ男女共同参画プラン（案）の答申について 

 

第４次さんようおのだ男女共同参画プラン（案）答申を堤会長が読み上げた。 

 

（委員）基本目標Ⅰの不妊治療に対する理解はプランのどこに記載されている

か。企業側に対するものなのか。 

 

（事務局）基本目標Ⅲ 重点項目８ 施策（２）に記載されている。 

市としての取組も行っているが、企業側でも従業員に対して休暇を取りやす

くする等の支援策を含めて、理解していくことが重要だと考える。 

 

 

 

 


